



第72号令和5年5月
ほどがやカルガモの会
広報委員会 発行

〒240-0006

横浜市保土ヶ谷区星川 1-12-6

メゾンベジタブル 1階

TEL 045-342-0433

福祉バザー出店

12月3日（土）に保土ヶ谷公会堂で保土ヶ谷社会福祉大会が行われました。カルガモの会は福祉バザーに出店しました。手作りの物や、版画カレンダー等が売れました。作品展ではカレンダーと銅板工芸の作品が展示されました。今後も地域と連携した活動に参加したいと思います。

広報委員



前から多色刷りをやりたくて、作品を考えていた。江戸浮世絵の中で良い物を発見した。それが北斎の海や波、船、富士山だった。先生に2つの版を用意され2つ彫りがスタートした。約一年掛かったが、良い物が出来たと思った。

広報委員

大掃除、ポッチャ大会



26日年末最終日に大掃除を行い、各自持ち物の整理をし午前中に終わりました。午後からポッチャ大会で今年最後とあって参加14名の大人数でトーナメントが行われ、大変な盛り上がりとなりました。

広報委員

神明社へ初詣

1月5日（木）カルガモの皆で神明社へ初詣に行きました。去年と同じ様に茅の輪をくぐってお願いをしました。皆元気で仲良く幸せな1年になります様に。元日から良いお天気が続き、当日もきれいな青空でした。今年は良い事が沢山あると嬉しいです。

広報委員



製品開発 新シリーズ



製品開発では 一年を通して作品を決めており、作品は季節より一月先取りです。

広報委員

イオン 100 日祭に参加



いよいよ再開した「イオン販売」。
以前販売した時はあまり売れなくて心配したが、今回は場所もよくて 13,100 円売り上げた。次回からも頑張ろう！

広報委員

新しくなった星川駅

カルガモの会のある星川の相鉄線“星川駅”の高架下に新しいショッピングアーケードが今年 2 月にオープンしました。スーパーマーケット「ローゼン」、「無印良品」「タリーズコーヒー」に加えて「発酵バター専門店 HANERU」,それにおしゃれなレストラン、「ユニオンシーフードカフェ」(星川にこんなおしゃれな店が・・・大丈夫?) などなど。

星川駅の雰囲気が変わりました。

広報委員



卒業式 （令和4年度）

3月31日に2名の卒業式が行われました。コロナで向かい合ってたの話が出来ない期間が続いた中、久しぶりにお弁当を一緒に食べることが出来ました。

皆でお二人の思い出話しをした後、卒業者のギターの弾き語りで大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすことが出来ました。これからも頑張っって元気に過ごして下さい。

広報委員

